



Gran Canaria, un paraíso en el que no solo hay playa

Por: Beatriz Jiménez Suárez

La Isla de Gran Canaria son uno de los enclaves más paradisiacos de España, pero lejos de la fama de buen tiempo, playas y descanso, Gran Canaria ofrece una gran variedad de actividades y rincones por los que perderse.

Dentro de la gran variedad de paraísos con los que cuenta España, la Isla de Gran Canaria son uno de los enclaves más destacados, pero dentro del archipiélago no todo son playas y sol. Una gran variedad rincones y actividades, que aunque poco conocidos, no dejan al visitante indiferente.



Desde que llegas a la isla hay un mundo que pocos conocen, para los más aventureros en el centro de la isla se encuentra el Parque Natural del Roque Nublo, un enclave situado en el municipio de Tejada y donde se encuentra el monolito Roque Nublo y que debido a su carácter de abrupto llega a subir a más de 1.800 metros sobre el nivel del mar. El origen volcánico de las islas ofrece este tipo de construcciones que se crearon hace más de 4 millones de años. Es el símbolo por antonomasia de la isla ya que su imagen está presente en numerosos escudos y anagramas y desde su cima ofrece una panorámica de 360º de toda la isla.

También en la zona centro se encuentra el municipio de Teror, conocida como villa mariana ya que alberga la Basílica de la Virgen del Pino, patrona de la isla de Gran Canaria, que data de 1767. El centro neurálgico de Teror se sitúa en la Plaza donde se pueden descubrir los balcones típicos de la arquitectura canaria y la Fuente Agria que supone una gran llamada para los turistas, está compuesta por tres manantiales (el Principal, del Agua Agria y del Molino de en medio) y supone uno de los mayores ingresos de la localidad.

Para los que les guste la tradición, en Fataga, en el municipio de San Bartolomé de Tirajana, todavía conservan su estado tradicional canario, en sus viejas y estrechas calles pavimentadas

con piedra. Fataga cuenta con una candidatura del Patrimonio Mundial por su encanto y en su barranco, también llamado el "valle de las mil palmeras", se encuentran acantilados escarpados marrones, rodeado por una estrecha franja de color verde de los pinos que adornan la zona.

En Arucas destaca un gran patrimonio histórico-artístico ya que en ella se encuentra la iglesia de San Juan Bautista, conocida popularmente como la catedral de Aruca, aunque no es una catedral, en su interior guarda un considerable tesoro artístico, con piezas escultóricas de procedencia italiana, pinturas flamencas y de la escuela andaluza, además, de obras de Cristóbal Hernández de Quintana. Situado al pie de la montaña de Arucas, un antiguo volcán que cuenta con un mirador con vistas excelentes, se ha convertido en un lugar de referencia para la fabricación del ron miel debido a sus plantaciones de caña de azúcar.

Si olvidar que para los más deportistas, Gran Canaria ofrece una oferta inigualable ya que debido a su buen tiempo, playas y orografía cuenta un sin fin de deportes para practicar. Es el refugio de surfers, apasionados del windsurf, buceadores, kitesuferos y navegantes que disfrutan de sus aguas los 365 días del año. Para los amantes de las rutas en bici, Gran Canaria ofrece kilómetros de caminos para recorrerlos en mountain bike atravesando bosques de pinos. Pero para los que prefieren una ruta a pie, pueden adentrarse en las más de 20 rutas que tiene la isla. Los más aventureros pueden acercarse hasta el rocódromo y realizar sesiones de escalada entre fisuras, chimeneas y placas.



Sin olvidar los deportes más propios de la isla como la Lucha Canaria que mantiene su competición en las siete islas del archipiélago. En el mar siguen a flote los barcos de Vela Latina Canaria, una modalidad deportiva propia de las islas, en la que destaca la desproporción entre la vela y el casco.

Un sinfín de actividades para aquellos que aparte del buen tiempo, no solo buscan tumbarse en una toalla en la playa, sino que no dudan en sudar la camiseta y no dejar un rincón sin visitar en sus días de descanso.

Más información: <http://www.grancanaria.com/>